



**OBITUARIO** Stewart Adams, padre y conejillo de Indias del ibuprofeno **P43**



**EXPLOTACIÓN SEXUAL** Las tres recaídas de Melanie en la prostitución **P25**

## Sánchez acepta un “relator” en la mesa de partidos sobre Cataluña

El Gobierno asume una figura neutral que coordine el diálogo, decisión que PP y Ciudadanos tachan de “puñalada” y “humillación intolerable”

A. Díez / J. Casqueiro  
C. S. Baquero, Madrid / Barcelona  
El Gobierno ha aceptado sentar a un “relator” en la mesa de partidos políticos catalanes que existe desde el 16 de noviembre en el Parlament, a iniciativa del PSC, para debatir el futuro político de Cataluña. Se trataría de una figu-

ra inédita, la de una tercera parte neutral que “tome nota, convoque y coordine las reuniones”, en palabras de la vicepresidenta, Carmen Calvo. El Ejecutivo rechaza que se trate del “mediador” que exigía el independentismo. La idea recibió duras críticas de PP y Ciudadanos, que se

niegan a participar en la mesa de partidos catalanes. Para el PP, es “una puñalada por la espalda a la justicia”, mientras Albert Rivera lo consideró “una humillación intolerable para España”. Sin embargo, Elsa Artadi, portavoz del Govern, aseguró que se trataría de una “figura casi nota-

rial”. Horas después del anuncio del Gobierno, el presidente de la Generalitat, Quim Torra, hizo público el documento con las 21 exigencias que la Generalitat había presentado en diciembre al Ejecutivo central —que este no asumió y que se había mantenido en secreto—. **PÁGINAS 14 Y 15**



Macron, el lunes en un acto en los alrededores de París. / REUTERS

## Macron retoma la iniciativa con el impulso de su gran debate ciudadano

El presidente remonta en los sondeos tras la crisis de los ‘chalecos amarillos’

MARC BASSETS, París  
El presidente francés, Emmanuel Macron, vuelve a ocupar el centro de la escena política. Apaciguadas, aunque no sofocadas, las protestas de los *chalecos amarillos* con las medidas económicas adoptadas en diciembre, Macron ha retomado la iniciativa con el gran debate nacional que ha llevado personalmente a pueblos y ciudades. Los sondeos muestran que su estrategia está dando resultados. En una encuesta que publica el instituto Ifop, el presidente ha remontado 6 puntos de popularidad desde enero y 11 desde diciembre, y se sitúa en el 34% de aprobación, el nivel previo al gran estallido de protestas sociales. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Los taxistas de Madrid dejan la huelga tras 16 días sin lograr sus objetivos

FRANCISCO J. BARROSO, Madrid  
Los taxistas vuelven a circular en Madrid después de 16 días en huelga para reclamar una legislación más restrictiva de los VTC (vehículos de transporte concertado). En una votación en la que participaron 7.843 de los 22.000 profesionales que integran el sector en la Comunidad, el 53% optó ayer por dejar los paros, frente al 44% que apostó por mantenerlos. La decisión supone que los taxistas aceptan la propuesta del Gobierno regional de iniciar la redacción de un nuevo decreto de regulación del sector, sin llegar a legislar sobre los VTC. En estos días, los manifestantes rodearon la Feria Internacional de Turismo y bloquearon durante un fin de semana el paseo de la Castellana. **PÁGINA 39**



Un grupo de taxistas esperan para votar ayer en la T4 del aeropuerto de Barajas en Madrid. / SAMUEL SÁNCHEZ

La compañía LetterOne intenta adquirir los supermercados con una opa de bajo coste

## Magnate ruso busca una ganga en Dia

C. DELGADO / M. FERNÁNDEZ  
Madrid  
LetterOne, la empresa del magnate ruso Mijaíl Fridman, lanzó ayer una opa para hacerse con la mayoría del grupo de supermercados Dia, del que tiene ya el 29%. La última vez que compró acciones, en octubre de 2018, lo hizo a 3,19 euros. Pero ahora,

tras la fuerte crisis que ha llevado a Dia a perder casi todo su valor en Bolsa, quiere pagar 0,67 euros. La cadena controla unos 7.000 supermercados y tiendas en España, Brasil y Argentina, en los que trabajan 65.000 personas. Su facturación se mueve por encima de los 10.000 millones en cada ejercicio. **PÁGINA 37**

idealista  
como en casa,  
nada

## Justicia reclama información a la Fiscalía sobre la pederastia en la Iglesia

JULIO NÚÑEZ, Madrid  
El Gobierno ha solicitado a la Fiscalía General del Estado que le informe sobre las diligencias abiertas por casos de pederastia en el seno de la Iglesia. La ministra de Justicia, Dolores Delgado, dio este paso ante la “importante alarma social” generada por los testimonios que las víctimas están ofreciendo, en ocasiones décadas después de los abusos. El Papa, por otro lado, admitió el histórico abuso sexual y laboral que han sufrido las monjas por parte de algunos sacerdotes. **PÁGINA 22**